

Grande Collecte Guerre 1914-1918 »

Mazegram (famille) • [1914]

[Open in Bach](#)

Date de l'unité documentaire [1914]

Origine

Mazegram (famille)

Biographie ou histoire

Face à l'offensive française, les 16 et 17 août 1914, les troupes allemandes se retirent de la frontière pour prendre position dans la région de Sarrebourg. A Hilbesheim (Moselle), les militaires logent chez l'habitant et réquisitionnent nourriture, fourrage et équipements. Parmi les troupes de passage figurent les dragons württembergeois qui vont stationner au village pendant plus de sept mois. Sur la photographie remise par le contributeur, la famille Mazegram se tient aux cotés de deux soldats allemands et de leurs chevaux. Figurent à gauche, Jean-Edouard Mazegram, cultivateur né le 23 mars 1864 à Hilbesheim, et à droite, son épouse Marie Zieger, née à Oberstinzel en 1877. Leurs trois enfants, au premier plan, sont Edouard, né en 1912, Emilie née en 1909 et Emma née en 1911. Le cliché a été pris sur un chemin communal devant la ferme de la famille Mazegram (bâtiment à droite) située rue de la Fontaine.

Historique de la conservation

Contribution de Jean-Bernard Mazegram (n° 043) du 13 novembre 2013.

Informations sur les modalités d'entrée

Prêt à usage.

Statut juridique

Archives privées

Descripteurs

Contexte historique : guerre 1914-1918

Personne : Mazegram, Emma (1911-....) • Mazegram, Édouard (1912-....) • Mazegram, Émilie (1909-....) • Mazegram, Jean-Édouard (1864-....) • Zieger, Marie (1877-....)

Cotes extrêmes : 100 Num 43

Sous-unités (1)

- Photographie. • [1914]